

jueves, 11 de julio de 2024

El presidente de la Diputación visita la Casa Ronald McDonald de Sevilla

Información de la Convocatoria

Lugar:

Casa Ronald McDonald de Sevilla

Dirección:

Calle Rafael Martínez Domínguez, 5. SEVILLA

Inicio:

11 de julio de 2024 | 12:30

El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, visita mañana la Casa Ronald McDonald Sevilla, perteneciente a la fundación que lleva el mismo nombre, cuya labor pasa por alojar gratuitamente a familias que vienen a la capital sevillana para que sus hijos e hijas sean tratados en los hospitales de referencia de Sevilla.

Junto al presidente de la Diputación estarán Jose Antonio García, director de la Fundación Infantil Ronald McDonald en España; Jorge Sales, secretario del consejo de la Casa Ronald McDonald; el doctor José Pérez Bernal, miembro del consejo de la Casa; y Javier Pavo, gerente de la Casa Ronald McDonald Sevilla.